

ABSTRAK

Muhammad, Nim 08 PEDI 1400, Peningkatan Pemahaman dan Keterampilan Siswa Tentang Pengurusan Jenazah Melalui Media VCD Pada Kelas XI Unggul SMA Negeri 1 Idi, Provinsi Aceh

Penelitian Tindakan Kelas (PTK) dilakukan untuk memperbaiki pembelajaran Agama Islam aspek fiqh pada materi penyelenggaraan jenazah di kelas XI Unggul SMA Negeri 1 Idi, Provinsi Aceh. Adapun tujuan secara spesifik adalah untuk mencapai tujuan: (1) perbaikan perilaku belajar siswa dalam penerapan media VCD, (2) meningkatkan kemampuan siswa pada materi penyelenggaraan jenazah dan (3) menumbuhkan respon positif siswa terhadap peningkatan kemampuan melalui media VCD pada materi penyelenggaraan jenazah di kelas XI Unggul SMA Negeri 1 Idi.

Penelitian tindakan ini telah dilaksanakan sejak tanggal 02 Februari 2010 sampai dengan 23 Februari 2010. Tempat penelitian di SMA Negeri 1 Idi, Jalan Medan – Banda Aceh, Desa Tanoh Anoe, Kecamatan Idi Rayeuk, Kab. Aceh Timur. Subjek penelitian berjumlah 20 orang terdiri 6 siswa laki-laki dan 14 siswa perempuan. Pelaksanaan tindakan dilakukan dalam 3 (tiga) siklus, empat kali pertemuan. Setiap siklus terdiri dari tahapan perencanaan, pelaksanaan tindakan, pengamatan dan refleksi. Pembelajaran didesain dengan menggunakan media VCD. Pengumpulan dokumen dilakukan melalui pengamatan langsung terhadap aktivitas siswa dalam memperlihatkan kemampuannya melalui keterampilan penyelenggaraan jenazah secara kelompok, disamping itu juga kemampuan kognitif siswa diketahui melalui hasil tes. Sementara kuesioner digunakan untuk mengumpulkan dokumen respon siswa terhadap media VCD yang diterapkan. Analisis data kuantitatif dilakukan dengan teknik deskripsi dan data kualitatif dengan analisis pengamatan. Semua kegiatan pembelajaran siswa dicatat kemudian dianalisis.

Hasil penelitian diperoleh (1) aktivitas siswa dalam kegiatan pembelajaran media VCD menunjukkan bahwa siswa mampu memperlihatkan peragaan penyelenggaraan jenazah dengan baik setelah menerima materi dari guru melalui media VCD. (2) Kemampuan siswa dalam materi penyelenggaraan jenazah terjadi peningkatan antara satu siklus ke siklus lainnya. Pada siklus I, hanya 3 orang atau sekitar 15 % siswa yang tidak mampu memahami pembelajaran. Pada siklus II dan siklus III terjadi peningkatan, tercatat semua siswa memenuhi ketuntasan. Peningkatan memuncak terjadi pada siklus III, semua siswa tuntas dalam belajar dengan hasil sangat kompeten 50 %, dan 50 % kompeten. (3) secara umum respon siswa sangat positif dan siswa sangat senang mengikuti pembelajaran melalui media VCD.

ABSTRACT

Muhammad, Nim 08 PEDI 1400, Make-Up of Understanding and Skill of Student About Management of Corpse of Through Media of VCD of Class of Pre-Eminent XI of MA of Country 1 Idi, Provinsi Aceh.

Class Action Research (PTK) conducted to improve;repair study of Islamic Religion of aspect figih at corpse management items in Pre-Eminent XI of MA of Country 1 Idi, Provinsi Aceh. As for target specifically is to reach target: (1) behavioral repair learn student in media VCD applying, (2) improving student ability at orpse management items and (3) grow positive respon of student to ability improvement of through media VCD of corpse management items in Pre-Eminent class XI of SMA Country 1 Idi.

Research of this Action have been executed by commencing from 02 February 2010 up to 23 February 2010. place of Research in SMA of Country 1 Idi, Walke Field - Banda Aceh, Countryside of Tanoh Anoe, Subdistrict of Idi Rayeuk, Kab. East Aceh.. Subjek of Research amount to 20 people composed by 6 student of men and 14 woman student. execution of Action done 3 cycle, four times meeting. Each;Every cycle consisted by the planning step, action execution, perception and refleksi. study of Didesain by using media VCD.

Document gathering done by through direct perception to student activity in doing stuff its through corpse management skill in the group, despitefully also the cognate ability of student known by through result tes. For a while kuesioner used to collect document respon student to applied media VCD. quantitative Data analysis done with technique deskripsi data and qualitative with perception analysis. All student study activity noted is later;then analysed.

Result of research obtained (1) activity of student in activity of study of media of VCD indicate that student able to show demonstration of management of corpse better after accepting items from teacher of through media VCD. (2) Ability of student in items of management of corpse happened by improvement between ne cycle to other cycle. At cycle I, only 3 people or about 15 % student which unable to comprehend study. At cycle of II and cycle of III happened by the improvement, noted by all student fulfill complete. Make-Up of culminating became of by cycle III, all complete student in learning with the result very competence 50 %, and 50 % competence. (3) in general respon of student very positive and the student very like to follow study of through media VCD.

المخلص

زيادة التفاهم ومهارات الطلاب حول إعداد الهيئات من خلال وسائل 1400 ، فاد محمد ، نيم 08 عيدي ، مقاطعة المستويات العليا وتتكون المدرسة العليا السامية الحادي عشر من الدرجة 1 الإعلام في انشيه

السيارات) لتحسين تدريس الفقه الإسلامي على الجوانب المادية للتنفيذ في) يتم أخذ الفصول عمل البحوث أهداف هي : (1) الهدف المحدد هو تحقيق الصف الحادي عشر هيئات التميز عيدي ، مقاطعة انشيه تعزيز مهارات الطلاب في تنظيم المواد (تحسين سلوك الطالب في تطبيق وسائل الاعلام وتكون ، (2) القدرة المتزايدة للطلاب من خلال وسيلة من وتتكون من المواد لا الهيئات و (3) تغذية ردا ايجابيا على الحادي عشر 1 عيدي أعلى فئة كبار الثانوية تنفيذ يزال في البحث في موقع .منذ المؤرخة 02 مارس 2010 حتى 23 مارس 2010 وقد أجريت هذه الدراسة عمل عيدي ، ريبك تانو ، مقاطعة انوك محمد نيغيري 1 ، ميدان جالان -- باندا انشيه ، وقرية عيدي سعد تنفيذ .شخصا يضم 6 طالبا و 14 طالبة 20 بحث المواضيع بلغ مجموعها ..شرق انشيه .كعب التخطيط كل دورة تتكون من مراحل .داخل الدورة (ثلاثة) (3) ، أربع جلسات الإجراءات التي تتم ويتم جمع وثائق من خلال .وسائل الإعلام وتتكون تصميم التعلم باستخدام .والعمل ، والملاحظة والتأمل مجموعة المهارات ، الملاحظة المباشرة للنشاط الطالب في قدرته على عرض من خلال هيئة تنظيم في حين أن .للطلاب من خلال نتائج الاختبار بالإضافة إلى أنه من المعروف أيضا القدرات المعرفية وكان تحليل .الإعلام المستخدمة في جمع استجابات الطلاب لهذه الوثيقة اعتمدت تتكون وسائل الاستبيان يتم تسجيل جميع الأنشطة .الكمية يقوم باستخدام وصف وتحليل البيانات النوعية مع الملاحظات البيانات التعليمية للطلاب وتحليلها بعد ذلك

نشاط الطلاب في أنشطة التعلم وتتكون وسائل الاعلام تشير الى ان الطالب (1) النتائج التي حصل عليها قدرة (1) .وسيلة وتتكون يمكن أن تظهر دليلا جيدا لتنفيذ الجثث بعد تلقي المواد من المعلمين من خلال في الدورة الأولى ، إلا .الجسم المادي كانت هناك زيادة من دورة واحدة إلى آخر دورة الطلاب في تنظيم من دورة دورة في الثانية والثالثة .أشخاص أو حوالي 15 ٪ من الطلاب الذين لم يتمكنوا من فهم التعلم 3 ذروة زيادة تحدث في الدورة الانتهاء من جميع الطلاب .زيادة ، والمحاسبة لجميع الطلاب لتلبية شمولية إيجابية للغاية وعموما استجابة (1) .والكفاءة بنسبة 50 ٪ الثالثة ، ودراسة نتائج 50 ٪ المختصة للغاية ، وطالب سعيد جدا لمتابعة الطلاب من خلال التعلم وسيلة سي